
 

益田ロータリークラブ スローガン「今、できることを」 

２０１８年５月３０日<水>第５例会 ＮＯ／１９８２ 

例会場：益田商工会議所２階会議室 tel23-3392 fax23-4069 

２０１８年５月３０日〈水〉第４例会  第２７６０回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

第２回益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同例会｢あんじょう｣ 

『松本 PG 国際大会 SAA ご出席壮行例会』 （ホスト／益田西ＲＣ） 

＝＝＝本日のプログラム＝＝＝ 

◆開会のお知らせ            １８：３０           〔益田西〕松倉幹事 

 

◆点  鐘                              〔益田西〕高橋会長 

 

◆ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

 

◆四つのテスト                     〔益田西〕奉仕プロジェクト委員会 

 

◆餞別の贈呈   松本パストガバナー                 〔益田西〕高橋会長 

〔益 田〕青木会長 

 

◆ロータリー財団への寄付報告ならびに認証品贈呈            〔益田西〕高橋会長 

松本祐二会員  年次基金へ 10,000 ドル寄付、メジャードナー(ＭＤ)レベル３ 

クリスタルの楯とダイヤの襟ピン、ペンダントトップを贈呈します。 

 

◆会長挨拶                              〔益田西〕高橋会長 

〔益 田〕青木会長 

 

◆委員会報告                   〔益田西〕管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２１名 名  名 名 名 ％  

〔益 田〕クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

 

 

 



 

◆幹事報告                              〔益田西〕松倉幹事 

①６月６日(水)１８:３０～「パスト会長会」を開催します。パスト会長の皆様はご出席くださ

い。また、パスト会長会終了後、１９:００～‘３９会’を行います(於:あんじょう)。 

②６月３日(日)第６回諮問委員会に松本パストガバナーが出席されます(於:倉敷)。 

③６月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です（５月は１０８円）。 

④その他 

 

〔益 田〕田上幹事 

１．明後日６月１日(金)は６月第１例会です。次年度第１回クラブ協議会と新旧役員引継会を行

います。また、例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

２．明日３１日(木)１４:４０～「吉田小学校」ＥＭ菌プール清掃です。２４日にプール清掃を行

った吉田南小学校の生徒さんからお礼状が届きました。益田小学校お礼状と一緒に回覧します。 

３．その他 

 

 

◆スマイル報告                           〔益田西〕尾木ＳＡＡ 

〔益 田〕松本ＳＡＡ 

 

◆閉会点鐘               １９:００             〔益田西〕高橋会長 

 

ＭＵ〔益田西〕 5/16（新旧役員引継） 高橋会員、齋藤会員、松倉会員、村上会員、佐々木会員、

尾木会員、能地会員、松本祐二会員、須山会員、松本浩二会員、須藤会員、清水会員、田儀会員 

5/23（次年度第１回クラブ協議会） 高橋会員、齋藤会員、松倉会員、村上会員、佐々木会員、

尾木会員、能地会員、松本祐二会員、須山会員、松本浩二会員、須藤会員、澁谷会員、田儀会員、

大谷会員、大畑会員、廣瀬会員 

 

ＭＵ〔益田〕 5/25（ＥＭ菌プール清掃）市原会員、久城会員、佐々井会員、増野会員、村木会員、

森本会員 

 

＊＊＊ 益田西ＲＣ･益田ＲＣ懇親会 ＊＊＊ 

◆開会の挨拶                  〔益田西〕尾木ＳＡＡ 

     ◆乾杯                      〔益田西〕高橋会長 

◆スピーチ                    松本パストガバナー 

◆懇親会 

     ◆ロータリーソング〈手に手つないで〉 

◆万歳三唱                    〔益 田〕青木会長 

 

 

 

 

 

 



  益田西ロータリークラブ前例会〔５月２３日(水)〕記録   

次年度 第１回クラブ協議会 

◆会長挨拶 

皆さん、こんにちは。 

先日は、家族旅行に参加された皆様、お疲れさまでした。企画・準備に尽力いただいた大谷会員、

バス車内を大いに盛り上げていただいた松本会員、本当にありがとうございました。旅行日は少

し風が強く、体力を奪われてしまいましたが、楽しい一日が過ごせました。角島観光では美しい

景色を堪能できましたが、一方で昨今あまり見なくなった暴走族とも遭遇し、昔も今も変わらぬ

情景に少し懐かしい気持ちになりました。 

暴走族といえば、なぜ取り締まられないのかと私は不思議に思うこともあるのですが、斯く言う

自分も先週、平日昼間は通行禁止となっている道に勘違いして進入してしまい、取り締まられて

しまいました。やはり、ルールを守ることは大事であります。反省しつつ、二度とこのようなこ

とはしまいと心に誓ったところです。昨今、テレビのニュースやワイドショーを賑わせています

日大アメフト部選手による悪質タックル事件ですが、様々な観点から報道・分析・議論されてい

るのですが、私はひとつだけ「ルールを守れ」と、それだけの話だと思うのです。もちろん当事

者、加害者となった選手にも言い分はあると思うのですが、どんな状況であろうとルールに則っ

て成立しているスポーツの世界に身を置き、そこで生きていこうと思うのなら、例え監督やコー

チから命令が下ったとしても、絶対に超えてはいけない一線があり、学生とはいえ二十歳を超え

た大人として責任ある行動をとらねばならない。それが出来ていれば、こんな事態にはなりませ

ん。 

ルールを破ってしまえば、どんな言い訳をしようと、その責任は負わされます。交通違反と話題

のニュースからそんなことを感じたと言うことで、本日の挨拶は終わります。 

以上です。 

 

◆委員会報告                        管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２１名 １６名 ３名 ０名 ２名 ８５．７１％ 

 

◆幹事報告 

①次週３０日(水)第２回益田西･益田ＲＣ合同例会「松本ＰＧ国際大会ＳＡＡご出席壮行例会」

です（於:あんじょう）｡ 

②その他 

 

◆次年度第１回クラブ協議会                       齋藤会長エレクト 

 

◆スピーチ        「会員増強･ロータリー財団合同セミナー報告」 

  次期 能地会員増強担当、田儀ロータリー財団委員長 

 

◆スマイル報告 

＊（５月慶祝）お祝ありがとうございました。……大畑会員 

＊家族旅行の準備をして頂きました大谷委員さん、松本浩二さん、楽しい旅行となりました。あ

りがとうございました。……齋藤会員 

＊本日 遅刻して早退します。先日、同期ガバナー会に出席しました。……松本祐二会員（多額） 

＊２０日の家族会親睦･研修旅行にご参加の皆様 お疲れ様でした。ありがとうございました。…

…松本浩二会員 

＊家族旅行、皆さん 大変お世話になりました。松本浩二さん、大谷さん お世話になりました。

ありがとうございました。……佐々木会員 

＊先日の家族会 お世話になりました。孫もよろこんで帰りました。来年はもうひとり孫を連れ

て行きます。……須藤会員 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <５月２５日> 

◎会長挨拶 

先日は大畑会員の歓迎会に多くの皆様の出席をいただき、ありがとうございました。村木副幹事

には幹事役としてお世話いただき、楽しい会をありがとうございました。会員の皆様から一言ず

ついただきましたが、話題の面白さや自己ＰＲの巧みさに感心し、あらためて素晴らしい方々の

集まる会だと再認識しました。 

さて、美都地区にも蛍が飛び交う季節となりました。私の住む三谷地区でも、例年とほぼ同じよ

うに５月２０日頃から飛び始めました。昨年は６月に蛍狩り例会ということでお越しいただいた

ところですが、今年は日程等の都合で見送りとなりました。機会がありましたら、また見に来て

ください。家が川のすぐ側ですので、子供の頃から蛍は身近な存在でした。夏には毎晩のように

竹ぼうきを持って蛍を取りに行きましたし、布団に入ると窓から部屋に入ってきたり、障子の外

側にとまってほのかに光る蛍の光景を思い出します。昭和５８年の水害の年には、今でも地元の

人が言いますが、その夏は例年と違って怖いくらいに蛍がたくさん出たそうです。光で川が埋め

尽くされるようだったそうです。水害後の大規模な河川改修工事で一時期蛍も減りましたが、何

年か経つ頃からまた戻ってきて、今も変わらず幻想的な光景を見せてくれます。この地に住んで

幸せだなあと思う光景の一つです。 

昨日からＥＭ菌を利用したプール清掃も始まりましたが、地域の水環境をきれいにしたいという

目的を持つ事業です。蛍が生息できるきれいな環境を後世に残していくためにも、私たちロータ

リークラブも頑張っていきたいと思います。 

 

◎幹事報告 

１．次回例会は３０日(水)１８:３０～第２回益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同夜間例会「松本ＰＧ国際

大会ＳＡＡご出席壮行例会」です（於:あんじょう）。 

２．本日１４:１０～ＥＭ菌プール清掃「益田小学校」です。また、来週３１日(木)１４:４０～

ＥＭ菌プール清掃「吉田小学校」です。（益田ＲＣポロシャツをご着用ください！） 

３．６月１５日(金)は移動例会「益田ボウリング」です。 ※出席確認を回覧します。 

４．６月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です。（５月は１０８円） 

５．来週２８日(月)事務局は代休でお休みです。 

６．先週ＩＡＣ入会式次第に掲載されていました「ＩＡＣ例会日程」に訂正があります。 

Ｈ３０年度の活動計画と共に添付しますのでご確認ください。 

７．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １３名 ０名 ０名 ５名 １００％ 

前例会(５月２５日)ＭＹ箸率報告……１３名うち３膳返却で２３．０８％でした。 

 

◎スピーチ       次期会員増強･Ｒ財団合同セミナー報告     合同セミナー出席者 

  増野次期会員勧誘委員長、市原会長エレクト、村木副幹事 

 

◎スマイル報告 

＊昨日、今日とプール清掃連続欠席で申し訳ありません。おまけにバッヂまで忘れてしまいまし

た。 ……青木正美会員 

＊本日プール清掃参加できなくてすみません。……田上会員 

＊第５グループゴルフコンペ、ブービー賞をいただきました。賞品は目玉おやじのヘッドカバー

です。前回欠席しました。……村木会員 

＊本日早退すみません。プール清掃は行きます。……森本会員 

＊前回欠席いたしました。……右田会員 

＊合同セミナーの話をさせて頂きます。会員増強 皆さん協力をお願いします。……増野会員 

＊5/30 合同例会に欠席します。今日のＥＭ菌プール清掃も参加できずすみません。……岩本会員 
 


